

令和5年度 弥栄小便り 第04号

一段と気温・湿度が高まる7月となりました。梅雨明け前の豪雨に見舞われないことを 願いながら、1学期末に向けラストスパートです。

1,児童の考える「この1年間で頑張り続けたいこと」その3

今回は,低学年児童の「この1年間で頑張り続けたいこと」をお伝えします。

(1) 2年生・・・ 8名

- ①・全校のみんなに優しくする。
- ②・お手本になれるような挨拶を頑張りたいです。
- ③・みんなに優しい言葉遣いをする。
- ④・気持ちのいい返事と挨拶を続ける。
- ⑤・毎日少しずつ本を読みたいです。
- ⑥・毎日運動をする。
- ⑦・1年生といっぱい遊ぶ。
- ⑧・自学ノートに漢字や計算の練習を続ける。

(2) 1年生・・・ 4名

- ①・「ぺたぴんとん」で姿勢をよくする。
- ②・姿勢をよくして字を丁寧に書く。
- ③・みんなに聞こえる声で返事をする。
- ④・相手の目を見て元気よく挨拶をする。

2, 〔校内持久走記録会 〕の様子

6月 8日(木)に、小雨をついて持久走記録会を行いました。発達段階に合わせて、400m~1000mの中・長距離走です。ペース配分はお世辞にも上手とは言えませんが、各自懸命の走りでした。また待機時間には、他学年児童を大きな声で応援していました。心と体にとってわざわざしんどい思いをすることの意義を、児童それぞれに感じとってほしいと願います。







3, 〔小学校科学教室〕の様子

6月 9日(金),本校中学年児童が美川小学校の4年生と合同で,理科の科学実験教室に臨みました。この事業は,浜田市教育委員会の新規事業です。今後3年間で,市内小学生(基本4年生が対象)の理科への興味・関心を高めるとともに,理科好きを増やしたいという目的のために行われます。





